

BIBLIOTHÈQUE TECHNIQUE

14.—Soumises et lues des lettres de MM. M.-J.-E. Drolet, V.-Ed. Melançon et Hector Garneau, postulant la position de bibliothécaire de la Ville de Montréal.

Déposées sur le bureau.

15.—Soumis et lu le rapport annuel du bibliothécaire de Ste-Cunégonde pour l'année 1908.

Déposé aux archives.

Sur proposition de M. l'échevin Couture, il est

Résolu: Que cette assemblée soit ajournée.

CHS.-E. GAGNON,

Secrétaire.

COMMISSION DES INCENDIES ET DE L'ECLAIRAGE

Compte rendu de l'assemblée ajournée du 11 janvier

Sont présents: MM. les échevins Gallery, David, Laviolette, Séguin, Robillard et Mercier.

1.—Soumis et lu un rapport du chef du service des Incendies recommandant de demander des soumissions pour la fourniture des uniformes d'été, pardessus et pantalons d'hiver, chaussures et chemises en flanelle d'officiers et de pompiers.

Résolu: De souscrire au rapport du chef, et que des soumissions soient demandées par la voie des journaux, les dites soumissions devant être reçues jusqu'à midi, jeudi, le 28 janvier courant.

2.—Le chef du service des Incendies soumet des copies de devis en rapport avec la fourniture de boyaux, bâches, fourgons d'échelles et échelles d'extension, et recommande qu'ils soient approuvés.

Résolu: Que lesdits devis soient approuvés.

3.—Soumise et lue une lettre de M. P.-W. Archambault, informant la Commission que des saisies-arrests ont été signifiées à la Cité contre les pompiers R. Cusson, J. Jetté et W.-B. Willis.

Renvoyée au chef du service des Incendies.

Ajournement.

Z.-S. MELOCHE,

Secrétaire.

COMMISSION DE L'INCINERATION

Compte rendu de l'assemblée du 11 janvier.

Sont présents: MM. les échevins M. Martin, président, David, Roy, L'Espérance, Nault et Gallery.

1.—Soumise et lue une lettre de M. Joseph Desjardins, demandant de l'emploi comme journalier dans le service de l'Incineration.

Laissée à la discrétion du surintendant.

2.—Soumise et lue une lettre de la "Canadian Fire Hose Co.", offrant en vente au département des extincteurs au prix de \$12.00 l'un.

Résolu: Que le secrétaire s'informe des prix de ces extincteurs dans différentes maisons faisant le commerce de ce genre et de soumettre ces prix à la Commission, à la prochaine assemblée.

3.—Soumis et lu un rapport du surintendant, informant la Commission qu'il a fait vendre une jument, le 21 décembre 1908, par l'encanteur P. Vandelac, et que cette vente a rapporté la somme de \$42.00 moins 10 p. c. de commission pour l'encanteur.

Déposé aux archives.

4.—Le surintendant fait remarquer à la Commission qu'il serait dans l'intérêt du département de faire traduire le règlement No 326 en hébreu, et d'en faire imprimer 10,000 copies en cette langue.

TECHNICAL LIBRARY.

14.—Submitted and read letters from Messrs. M. J. E. Drolet, V. Ed. Melançon and Hector Garneau applying for the position of librarian of the City of Montreal.

Laid on the table.

15.—Submitted and read the annual report of the Ste. Cunégonde librarian for the year 1908.

Filed of record.

On motion of Ald. Couture, it was

Resolved: That this meeting be adjourned.

CHS. E. GAGNON,

Secretary.

FIRE AND LIGHT COMMITTEE

Report of adjourned meeting held the 11th of January.

Present: Ald. Gallery, David, Laviolette, Séguin, Robillard and Mercier.

1.—Submitted and read a report from the chief of the Fire Department recommending that tenders be advertised for the supply of officers' and firemen's Summer uniforms, Winter coats, Winter pants, flannel shirts and shoes.

Resolved: To accede to the chief's report, and that tenders be advertised for, said tenders to be received up to noon, Thursday the 28th of January instant.

2.—The chief of the Fire Department submitted copies of specifications in connection with the supply of fire hose, salvage covers, hook and ladder trucks and extension ladders, and recommended that it be approved of.

Resolved: That the said specifications be approved.

3.—Submitted and read a letter from Mr. P. W. Archambault, informing the Committee that the City had been served with attachments against the salary of firemen R. Cusson, J. Jetté and W. B. Willis.

Referred to the chief of the Fire department.

Ajourned.

Z. S. MELOCHE,

Secretary.

INCINERATION COMMITTEE

Report of meeting held the 11th of January

Present: Ald. M. Martin, chairman, David, Roy, L'Espérance, Nault and Gallery.

1.—Submitted and read a letter from Mr. Joseph Desjardins, asking for employment as laborer in the Incineration department.

Left with the superintendent's discretion.

2.—Submitted and read a letter from the Canadian Fire Hose Co., offering for sale to this department, fire extinguishers at the price of \$12.00 each.

Resolved: That the secretary inquire about prices from different firms doing business in that line and to submit the said prices to the Committee, at the next meeting.

3.—Submitted and read a report from the superintendent informing the Committee that he had caused a mare to be sold on the 21st December 1908, by the auctioneer, P. Vandelac, and that the sale had brought the sum of \$42 less 10 p. c. commission for the auctioneer.

Filed of record.

4.—The superintendent suggested to the Committee that it would be in the interest of this department to have by-law No. 326, translated in the Hebrew language and to have 10,000 copies of same printed.